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教育事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2008年 1月 9日的情況 ) 

 
 建議的討論時間

 
1. 在公營小學推行小班教學的細節建議  
 

 

政府當局建議討論此事項。由 2009-2010學年開始，
當局將會在適合的公營小學，由小一開始逐步推行
小班教學。政府當局將會就推行小班教學的細節安
排提出建議，包括當局將如何評定不同校網內的學
校推行小班教學是否可行、建議為暫未實行小班教
學的學校提供的臨時支援措施，以及建議收生上限。 
 
 

2008年 2月 21日

2. 檢討指定夜間成人教育課程的資助計劃  
 

 

張文光議員在 2007年 11月 12日的會議上建議討論此
事項。張議員察悉，當局現正檢討為修讀指定夜間
高中課程的成人所提供的資助。他對該檢討及夜校
的營辦模式表示關注。  
 
政府當局承諾於 2007-2008學年就夜間成人教育課
程的資助計劃進行檢討。政府當局建議於 2008年 2
月討論此事項，就該計劃的擬議發展方向徵詢委員
意見。  
 
 

2008年 2月 21日

3. 學校發展與問責架構 第二個周期的推行計劃  
 

 

政府當局建議討論此事項。政府當局將會提供文
件，概述主要持份者對推行學校發展與問責架構第
二個周期的規劃構思的意見。  
 
 

2008年 2月 21日

4. 為少數族裔兒童提供教育 支援措施的進展  
 

 

陳偉業議員在 2007年 10月 11日的會議上建議討論此
事項。陳議員對為少數族裔兒童提供教育表示關注。 
 
政府當局將會向事務委員會匯報支援非華語學生的
各項措施的進展，包括建議就入讀大學教育資助委
員會 (下稱 "教資會 ")資助院校的中國語文科成績要
求作彈性安排、制訂中國語文課程補充指引，以及
其他持續推行的支援措施的最新情況。  

2008年 2月 21日
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 建議的討論時間
 

5. 學術自由及院校自主  
 

 

在 2007年 11月 12日的會議上，委員同意邀請政府當
局、教資會及市民大眾，就立法會秘書處資料研究

及圖書館服務部所擬備的有關學術自由及院校自主

的研究報告提出意見。委員並商定，待接獲有關各

方的意見書及政府當局和教資會的回應後，便會討

論此議題。  
 
 

尚待確定  

6. 教育範疇的新措施  
 

 

在 2007年 10月 11日的會議上，委員關注在教育範疇
推行的多項新措施，尤其是提供 12年免費教育、推
行小班教學，以及把香港發展為區域教育樞紐。委

員同意考慮是否有需要在適當時候討論相關議題。  
 
 

尚待確定  

7. 教科書行業的未來發展及培訓人才編寫教科書  
 

 

周梁淑怡議員在 2005年 10月 13日的會議上建議討論
此事項。委員察悉，對於政府當局就有關版權事宜

提出的建議，教科書行業深切關注到，當局建議非

牟利教育機構及獲政府資助的教育機構獲得豁免，

不受有關複製及分發印刷作品的侵權複製品的擬議

刑責條文規限，將會對教科書行業的未來發展造成

影響。委員同意聽取業界及其他可能對此事持不同

觀點的界別的意見，包括每年均就教科書定價進行

調查的消費者委員會。事務委員會將邀請工商事務

委員會的委員參與討論此事項。  
 
在 2006年 10月 12日的會議上，周梁淑怡議員建議討
論培訓人才編寫教科書的事宜。委員同意討論此事。 
 
 

尚待確定  

8. 與藝術及文化有關的學校教育  
 

 

周梁淑怡議員在 2005年 10月 13日的會議上建議討論
此事項。周梁淑怡議員認為，鑒於政府曾就豐富香

港市民的生活內涵作出政策承諾，事務委員會應討

論學校課程內有關藝術與文化科的事宜。  
 
 

尚待確定  
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 建議的討論時間
 

9. 學校書記及校工的薪酬  
 

 

李卓人議員在 2006年 10月 12日的會議上建議討論此
事項。李議員關注到，自政府當局於 2000年將資助
學校的書記及校工的薪金及津貼列為 "營辦開支整
筆津貼 "(下稱 "營辦津貼 ")項下的項目以後，部分資
助學校的書記及校工的薪金及津貼並沒有按通脹率

及營辦津貼的調整幅度增加。  
 
 

尚待確定  

10. 學術抄襲行為  
 

 

陳偉業議員在 2007年 10月 11日的會議上建議討論此
事項。陳議員對有關學術抄襲行為的投訴處理機制

表示關注。  
 
 

尚待確定  
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